



## Gemeinderat Fällanden

### Auszug aus dem Protokoll der Sitzung vom 28. März 2023

9.0.8            Stiftungen, Fonds, Legate 62  
AZS; Sonderrechnung (Fonds); Alters- und Pflegeheimfonds; Rechenschafts-  
bericht 2022 betreffend Verwendung der Mittel

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung <input type="checkbox"/>
		Website <input checked="" type="checkbox"/>

#### Ausgangslage

Der Alters- und Pflegeheimfonds wurde 1989 in Form eines Legats geschaffen. In den vergangenen Jahren konnten dem Fonds jeweils dem Zweck entsprechend Gelder für Anlässe, Ausflüge und Alltagsgestaltung entnommen werden.

Der Gemeinderat ermächtigte mit Beschluss Nr. 107 vom 17. Mai 2022 die Leitung Alterszentrum und Gesundheit, zur Alltagsgestaltung der Bewohnerinnen und Bewohner des Alterszentrums Sunnetal jährlich jeweils einen Maximalbetrag von CHF 6'400 zulasten des Alters- und Pflegeheimfonds (Konto 2033.03) zu verwenden. Gleichzeitig wurde die Leitung Alterszentrum und Gesundheit beauftragt, mit einem jährlichen Kurzbericht Rechenschaft über die bezogenen Gelder abzulegen.

#### Erwägungen

Im Jahr 2022 wurden insgesamt CHF 9'991 aus dem Fonds bezogen. Der Saldo des Fonds beträgt per 31. Dezember 2022 nach Zinsgutschrift und Verbuchung von Spenden über CHF 450 insgesamt CHF 202'605.36.

Irrtümlich wurden vier Service-Rechnungen der Firma Hospitec im Gesamtbetrag von CHF 1'938.60 über den Fonds verbucht. Dieser Fehler wird im 2023 korrigiert und korrekterweise dem Konto Unterhalt Liegenschaften belastet. Daher beläuft sich der effektive Bezug aus dem Fonds für die Alltagsgestaltung im Jahr 2022 auf CHF 8'052.40.

Die Gelder wurden für folgende Aktivitäten eingesetzt:

- Vagabunden, Konzert	CHF	400.00
- Jonas Straumann, Konzert	CHF	350.00
- Duo con Due, Konzert	CHF	600.00
- Müller Car Reisen	CHF	20.00
- Samichlaus mit Esel	CHF	150.00
- Alleinunterhalter Zillertaler	CHF	450.00
- Unterhaltungsmusik	CHF	500.00
- Bewohnenden-Ausflug	CHF	1'303.50
- Liederchränzli	CHF	330.00
- Weihnachtsgeschenk Bewohnende	CHF	636.30

– Musica Arte Vienna, Konzert	CHF	700.00
– Kunz Roland, Vortrag inkl. Apéro	CHF	1'095.00
– Weihnachtsbäume	CHF	817.60
– Besuch Weihnachtsausstellung	CHF	200.00
– Silvesterapéro	CHF	500.00
<b>Total</b>	<b>CHF</b>	<b>8'052.40</b>

Im Jahr 2022 wurde der Maximalbetrag von CHF 6'400 überschritten. Gründe dafür waren:

- Während der beiden Vorjahre mussten die Aktivitäten pandemiebedingt reduziert werden. Die Ausgaben waren entsprechend tiefer (2020 CHF 4'391.30, 2021 CHF 4'467.90). Im Jahr 2022 wurde den Bewohnenden deshalb wieder etwas mehr geboten.
- Das unterjährige Controlling über die Ausgaben war nicht genügend.

### **Beschluss**

1. Vom Rechenschaftsbericht 2022 über die Verwendung der Gelder des Alters- und Pflegeheimfonds für das Jahr 2022 im Umfang von CHF 8'052.40 wird zustimmend Kenntnis genommen.
2. Der Leiter Alterszentrum wird beauftragt, das Controlling über die Ausgaben während des Jahres zu verbessern, damit in Zukunft der Maximalbetrag von CHF 6'400 wieder eingehalten wird.
3. Die Leiterin Abteilung Finanzen wird beauftragt, die Korrekturbuchungen im Gesamtbetrag von CHF 1'938.60 zugunsten des Fonds im Jahr 2023 zu veranlassen.

### **Mitteilung durch Protokollauszug**

- Akten (elektronisch ohne Unterschrift im CMI-Geschäft)

### **Mitteilung per E-Mail**

- Abteilungsleitung Finanzen

Für richtigen Protokollauszug:

Brigit Frick, Protokollführerin

Versand: 30. März 2023